

～充電、充実の夏休みを～



「先生、咲いたよ！」うだるような暑さが続く中、登校した3年生が担任に嬉しそうに伝える姿を目にしました。

2026年、千葉市は開府900年を迎えます。社会科で千葉市について学習している3年生は、絵を描く会で千葉市の花「大賀ハス」を描きました。個人面談の際に、大きく、伸び伸びと描かれた作品をご覧いただけたかと思います。その大賀ハスが、先日本校でも開花し、子供たちにも笑顔の花が咲きました。

3年生と6年生は900年をお祝いしての川柳作りにも挑戦しました。これからも、皆で千葉市の誕生を祝っていけたらと思います。

さて、いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みです。この4か月で頑張ったことを数人の児童に聞いてみました。

1年生 算数:計算・国語:音読

2年生 生活:ミニトマトの観察・体育:宝運び

3年生 図工:大賀ハスの絵・算数:時計の学習

4年生 国語:登場人物の気持ちを考えた。

算数:角度

5年生 社会:ノート作り・家庭:小物作り

6年生 委員会活動・1年生との交流

あすなろ 算数:かけ算・理科:空気と水

子供たちは学ぶこと、かかわることの楽しさを様々な場面で味わいました。保護者の皆さんにご支援をいただき、子供たちが成長できた前期前半でした。改めてご理解、ご協力に感謝を申し上げます。ここまで頑張ってきた子供たちにとって、夏休みは前期後半へのエネルギーを充電する貴重な期間です。同時に、様々な体験をするチャンスもあります。充実した時間を過ごし、休み明けに成長した子供たちに会うのを楽しみにしています。連日猛暑が続いています。保護者の皆様もどうぞご自愛ください。

校長